



VOZ EN LIBERTAD

Diario del Istmo Coatzacoalcos y la región

TIEMPO EN LA REGIÓN

SOL GENERALIZADO

MÁXIMA 31°	COATZACOALCOS	MÍNIMA 26°	MÁXIMA 31°	MINATITLÁN	MÍNIMA 25°
MÁXIMA 31°	AGUA DULCE	MÍNIMA 25°	MÁXIMA 33°	ACAYUCAN	MÍNIMA 25°

EL DIARIO QUE LEEMOS TODOS

Miércoles 06 de Noviembre de 2024. Coatzacoalcos, Veracruz. Año XLV. Núm. 16,254 / \$10.00 / www.diariodelistmo.com

f /diariodelistmo

@diariodelistmo

@diariodelistmo

@diariodelistmo



En pleno otoño

Se derrite Coatzacoalcos a 42 grados Celsius

■ Para las 13:00 horas de ayer martes, el municipio alcanzó los 42 grados de sensación con una temperatura de 33 grados Celsius a la sombra

■ La SPC indicó que el Frente Frío 7 ya cruza el norte de Veracruz, lo que a partir del miércoles dejaría lluvias de 30 milímetros en sectores montañosos y el Sur

COATZACOALCOS, VER.
HEDER LÓPEZ CABRERA
IMAGEN DEL GOLFO

La alerta climática para Veracruz se hizo presente desde el lunes y martes, pues varios municipios superaron las sensaciones de calor de 40 centígrados, entre ellas Coatzacoalcos.

De acuerdo con la Secretaría de Protección Civil (SPC), el escenario para noviembre y diciembre es de un ambiente no tan frío y con lluvia acumulada menor o igual al promedio, esto ante la inminente llegada del Fenómeno de La Niña.



LAS TEMPERATURAS registradas en la entidad.

“La presencia de la Niña puede ser declarada en cuestión de semanas, ya que desde principios de septiembre la temperatura superficial del mar en el Océano Pacífico central se ha mantenido por debajo de los -0.5 centígrados, este fenómeno ocasiona un invierno no tan lluvioso y no muy frío en el estado, pero se pueden registrar algunos periodos muy fríos”, explicó la SPC.

Este lunes 4 de noviembre

Coatzacoalcos fue el municipio con la sensación de calor más alta del estado con 41 centígrados, esto a una temperatura de 31.8 centígrados en la sombra. Mientras que para las 13:00 horas del martes 5 de noviembre llegó a los 42 centígrados de sensación con una temperatura de 33 grados Celsius a la sombra.

Veracruz puerto registró una sensación 42 centígrados, mientras que Tuxpan llegó a 40 centígrados.

En el caso de Coatzacoalcos son dos días consecutivos en los que las sensaciones de calor superan los 40 centígrados.

NORTE EN CAMINO

En la misma actualización de las condiciones del tiempo, la SPC indicó que el Frente Frío 7 ya cruza el norte de Veracruz, lo que a partir del miércoles dejaría lluvias de 30 milímetros en sectores montañosos y el Sur.

Apagón en Hospital de zona 36 del IMSS; no hay planta

■ Este es uno más de los múltiples problemas que enfrenta la también Unidad de Urgencias y Clínica; son múltiples las quejas de los derechohabientes

COATZACOALCOS 2



Siguen aumentando empeños de hidrómilos al cierre del año

AGUA DULCE, VER.
ALFREDO SANTIAGO H.
IMAGEN DEL GOLFO

En lo que ha transcurrido del último trimestre del año, los empeños han aumentado en un cien por ciento en comparación con el mismo periodo del año anterior, lo que refleja la difícil situación económica que están padeciendo muchas familias hidrómilas.

De acuerdo a la información proporcionada por el personal de distintas casas de empeño ubicadas a lo largo de la avenida Francisco I. Madero, en el centro de la ciudad, la población sigue encontrando en el empeño una forma rápida de obtener dinero.



LAS CASAS DE EMPENO son la opción más práctica para muchas familias que requieren dinero, este último trimestre del año los empeños se duplicaron.

Aunque la mayoría recibe menos del 60 por ciento del valor de su prenda, es más grande la necesidad de obtener recursos para solventar gastos médicos, escolares, emergencias familiares, legales o para completar el gasto de la semana.

CELULARES Los días en los que las personas se acercaban para empeñar piezas de oro y otros metales preciosos ya pasaron, actualmente la moneda de cambio pareciera ser la tecnología, pues los celulares, pantallas, aparatos electrónicos y elec-

trodomésticos son los que más llegan a las casas de empeño.

De todas las piezas entregadas en garantía, la mitad cuando menos ya no es recuperada por los dueños, pues no pueden pagar a tiempo los intereses mensuales. Lo mismo ocurre con herramientas de trabajo, las cuales ocupan el segundo lugar entre los objetos más empeñados.

Aunque Agua Dulce es considerado como un municipio de alto ingreso por la industria petrolera, solamente el 10 por ciento de la población trabaja o depende de un trabajador petrolero; el resto depende de actividades comerciales variadas, pero actualmente el desempleo sigue en aumento.



MÁS DE 150 MIL PESOS por consumo de energía eléctrica adeuda el Ayuntamiento a la Comisión Federal de Electricidad, debido al incumplimiento de locatarios.

150 mil pesos adeuda Nanchital a CFE por Plaza de la Juventud

NANCHITAL, VER.
STAFF
IMAGEN DEL GOLFO

Más de 150 mil pesos por consumo de energía eléctrica adeuda el Ayuntamiento a la Comisión Federal de Electricidad, por los establecimientos ubicados en la plaza de la Juventud. Derivado al incumplimiento de pago de los arrendatarios, se desconoce cómo estaban laborando actualmente.

Desde hace varias semanas, los comerciantes que llevan sus pagos al corriente por el consumo de energía o renta han tratado de buscar la independización de los servicios y de manera personal efectuarán los trámites de contratación del agua y energía eléctrica. Para lograrlo debe de estar la cuenta en cero.

Con información proporcionada a Diario del Istmo, las autoridades municipales

buscan negociar con los comerciantes y la Comisión Federal de Electricidad (CFE), la forma de pago del servicio vencido, porque varios de los vendedores que son responsables del adeudo abandonaron los locales y otros no tienen el dinero para liquidar en una sola exhibición. Entre las propuestas se ofrecerá parcialidades para el pago total.

Por lo pronto, varios de los establecimientos siguen trabajando con normalidad, mientras logran llegar a un acuerdo para independizar el pago de los servicios básicos, que requieren para trabajar. Presumiblemente, son varios meses de adeudo los que están pendientes de pago.

Cabe hacer mención que en los próximos días, se podría efectuar una reunión con los locatarios de la Plaza de la Juventud y acordar el método de pago.

Tradicional ferretería porteña baja cortinas; dueños emigran

COATZACOALCOS, VER.
LUIS ALBERTO PONCE
IMAGEN DEL GOLFO

La emblemática Ferretería y Accesorios Saravia, que por varias décadas diera servicio en la ciudad al ser de las primeras, cerró sus puertas luego de que los propietarios partieron al estado de Puebla.

La esquina Universidad Veracruzana 2104 con Álamo de la colonia 20 de Noviembre, pintada con colores amarillo y azul de uno de sus proveedores como es Surtek, permanece cerrada, empolvada, luego de que dejó de prestar servicios desde hace un par de meses.

Este lugar donde

tenían prácticamente de todo un poco, ahora tiene sus cortinas abajo y solamente se puede ver ocasionalmente a un trabajador que acude para realizar labores de limpieza, según él mismo informó.

Vecinos del sector señalaron que la popular y tradicional ferretería que contaba con decenas de empleados, dejó de operar hace algún tiempo, por lo que muchos de sus productos lo han estado rematando a quienes fueron a sus instalaciones.

“Todo está vendido, ya que solamente se están dando limpieza en este negocio luego de que los dueños cambiaron de residencia a otro estado”, señaló el empleado de la tienda.



BAJÓ SUS CORTINAS la tradicional ferretería Saravia de Universidad Veracruzana 2104 de la colonia 20 de Noviembre.